



## COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/020 Chihuahua, Chih., a 5 de febrero de 2025

## Fortalecerán estudiantes de la UT Tarahumara su formación con intercambio académico en Francia

-El titular de la SEyD y la embajadora de Francia en México, sostuvieron una reunión para dar seguimiento al convenio de colaboración firmado por el Gobierno de Chihuahua y la representación diplomática

Autoridades educativas de Chihuahua y de la Embajada de Francia, sostuvieron una reunión para establecer las bases para la selección de las y los estudiantes de la Universidad Tecnológica de la Tarahumara (UTT), que participarán en un intercambio académico con el país europeo, a fin de fortalecer sus capacidades lingüísticas, culturales y formativas.

El encuentro se efectuó en la Residencia de la Embajada de Francia en la Ciudad de México, con la presencia de la embajadora Delphine Borione y del secretario de Educación y Deporte, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila.

Durante la reunión se dio seguimiento al convenio de colaboración firmado entre el Gobierno del Estado y la representación diplomática, que busca el intercambio de alumnas y alumnos chihuahuenses a universidades del país mencionado para reforzar su formación integral.

Además de la integración de un comité de selección de las y los estudiantes que se beneficiarán con la beca de intercambio, se acordó la realización de un encuentro académico para docentes de las universidades tecnológicas del estado, para la enseñanza del cultivo de la vid.

Dicha actividad se efectuará entre los meses de febrero y marzo del presente año, con la participación de académicos e investigadores invitados por la Embajada de Francia.

De igual manera, se trabajará con los empresarios inversionistas del clúster aeroespacial para impulsar el programa de becas de excelencia académica.



En la sesión de trabajo en la Ciudad de México, Gutiérrez Dávila estuvo acompañado por el subsecretario de Educación Media Superior y Superior, Guillermo Márquez; y el subsecretario de Planeación y Administración, Federico Acevedo.

Por la Embajada de Francia se tuvo la presencia de Anais Bouquelloen, agregada de la Misión para la Cooperación Universitaria; Jean Francois Guéganno, agregado cultural; y Luis Rojas Nieto, integrante de la Asociación Alumni México-Francia.

